

Noticias agencias

Las tasas aeroportuarias restarán 2,87 millones de turistas, según Exceltur

09-04-2012 / 17:10 h EFE

Madrid, 9 abr (EFECOM).- La subida de las tasas aeroportuarias aprobada la semana pasada en los presupuestos generales del Estado podría provocar que hasta 2,87 millones de turistas entre españoles y extranjeros dejaran de viajar a destinos españoles en un año, ha afirmado hoy la asociación empresarial Exceltur.

En un comunicado, esta patronal ha explicado que el alza de las tasas, en torno al 19 % de media, provocaría que estos 2,87 millones de viajeros -de máxima- no gasten 1.636 millones de euros.

La asociación ha pedido a las fuerzas políticas que "se reconduzca esta situación" durante la tramitación parlamentaria de los presupuestos para que el sector turístico "pueda seguir ejerciendo de locomotora de la recuperación".

Exceltur ha cifrado el incremento de tasas en el 50,3 % en el caso de Madrid-Barajas y en el 53,6 % en el de Barcelona-El Prat, mientras que ha calculado que será del 12,9 % en Palma de Mallorca, Málaga, Gran Canaria, Alicante y Tenerife Sur.

Según esta organización, el sector va a sufrir la "debilidad prevista de la demanda turística" y también los efectos negativos de la constante subida barril de petróleo, que limitará a las aerolíneas su capacidad de mejorar los precios.

Parte del tráfico que dejarían de tener estos aeropuertos se desviaría a otros países como Turquía, Egipto, Marruecos y Grecia, ha explicado Exceltur.

Fuentes de Aena destacaron a Efe la semana pasada que si bien las tarifas aeroportuarias crecerán el 18,9 % de media, la tasa de ruta de navegación aérea bajará un 7,5 %, lo que hará que la repercusión económica sea un incremento del 10 % en los costes.

Asimismo, explicaron que las tarifas aeroportuarias españolas son "un 43,5 % más baratas que la media europea" y que Aena sólo recuperó con las tasas el 63,5 % de sus costes en 2011.

Noticias relacionadas

- **España perderá tres millones de turistas por la subida de tasas aeroportuarias**

Concretamente, y según los cálculos de Exceltur, el coste total por operación con **tasas** por pasajero de España asciende a 24,28 euros, por encima de Marruecos (23,19), Turquía ...

- **España perderá tres millones de turistas por las tasas aeroportuarias**

Los impactos finales sobre la actividad turística en España "estarán en función de la repercusión que las compañías hagan del incremento de las **tasas** sobre el precio que paga el consumidor".

- **El Altet puede perder 113.000 pasajeros por la subida de tasas**

Según el lobby turístico Exceltur, la subida de **tasas aeroportuarias** podría provocar que hasta 2,87 millones de **turistas** tanto españoles como extranjeros ...

- **Los pilotos retoman los paros y acusan a Iberia de «boicotear» la negociación**

Casi el doble que las pérdidas con que cerró el año pasado (61 millones). La situación, incluso, puede empeorar debido a los planes de consolidación fiscal, según la asociación ...

- **El Altet perderá 113.000 viajeros por la subida de tasas**

La llegada del AVE a Alicante podría restar otro medio millón de pasajeros a El Altet.